



【学校教育目標】「誠」を校訓として、人間性豊かな、たくましい生徒の育成につとめる
～「時を守り」「場を清め」「礼を正す」～

夏休みを振り返って！



8月4日 生徒会による平和学習

夏休みに生徒会執行部のメンバーで、この日の平和学習について準備を行いました。

今年度は、5月にG7サミットが広島で開催されたことから、このときの映像や画像を用いて平和について考えていきました。

当日は8:15の黙とうの後、生徒会役員がリーダーとなり、準備したG7広島サミットの動画を視聴しました。役員がいくつかの問いを各クラスで出して考え、平和な世の中を築いていくためにどのようにしていくことが必要か、考えていきました。このたびは、ウクライナの状況も踏まえて国際的な広い視野（世界平和の視点）で考えていきました。その後、平和の祈りを折り紙に書いて、折り鶴を生徒全員で折り、平和公園に送りました。



<生徒たちの感想>

- ・改めて平和の大切さを感じました。戦後もたくさんの人が苦しんで、亡くなっているから、戦争は繰り返してはいけないと思いました。
- ・戦争は怖いと改めて感じた。世界のすべての国が平和になればいいなと思いました。
- ・G7サミットを実施して、より広島に平和を感じるようになりました。
- ・G7サミットをきっかけに、今起きている戦争がなくなって、世界が平和になってほしいと思いました。
- ・「命は神様からの招待券」という言葉に自分はすごく思いが伝わった。平和な世の中にするために、一人一人が互いを尊重し合いながら日々の生活を送ることが大切だと思う。



キャリア・スタート・ウィーク

8月22日から24日の間
事業所の皆様、職場体験で
たいへんお世話になり、
ありがとうございました。

8月19日 PTA環境整備活動

保護者の皆様と一緒に校内のいろいろな場所の環境整備を行いました。新学期に向けて、生徒・保護者・先生たちが、朝早くから雑草をとり、花を植えていきました。

PTAの皆様、ありがとうございました。



8月に行われた大会等の表彰

第57回中国中学校水泳競技選手権大会

会場：岡山県児島地区公園水泳場

女子 800m 自由形 第4位 3年 沖元 杏奈



キャリア・スタート・ウィーク キャッチコピー表彰

「創り出せ きらめく未来の 1ページ」

2年 空先 依夢



先輩たちも頑張っています！

大柿高校オープンスクール

江田島市内4中学校の3学年の全生徒が大柿高校オープンスクールに参加しました。まず体育館において大柿高校の魅力を映像で紹介されました。また大柿高校の生徒会長をはじめ生徒会役員、各部活動部員などたくさんの高校生たちが主役となり、ステージでそれぞれの部活動の特色あるパフォーマンスとともに分かりやすい説明をしていただきました。



次に模擬授業では、各教科の特色を生かした内容で高校の先生たちによる授業を体験できました。



最後に、部活動体験です。グラウンドでは、野球部、硬式テニス部、体育館では、バスケットボール部、校舎内では、美術部、吹奏楽部、自然科学部、茶華道部、大君長浜海岸ではカヌー部の体験を行いました。生徒たちの感想です。

○先生たちと話しやすかった。雰囲気がとてもよかった。

○悩んでいたら声をかけてくれたので、やりやすかった。

○国語の授業を受けて、ペアの人と楽しく短歌を作り、勝つことができよかったです。部活もみんなで大人数で吹けたのがとても楽しかったです。

○柿高について改めて理解を深めることができたと思う。授業では知らない人たちと班活動をして、最初は緊張や人見知りで不安だったけど、優しくお互い協力し合って実験することができた。部活動体験も、まずどんな部活か、どんな活動をしているかについての説明で、実際にやってみたりして分かりやすかった。水圧ロケットの実験も、みんなが楽しく活動できたと思う。

